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有關：要求加密城巴 22巴士班次 

多謝 貴會於 10月 29日就上述事宜來函本公司轉達議員的意見。經跟進後，現謹覆如下： 

我們已備悉有關意見。翻查城巴 22 號線最近的客量紀錄，往九龍塘及啟德方向班次之全日

最高一小時平均載客率分別為約四成及五成，反映現有服務水平已能滿足客量需求；個別日

子如學校復課首天，個別班次可能出現較多乘客候車，公司會因應實際情況及在資源許可的

情況下作靈活調配，以應付客量需求。 

我們會繼續密切監察該線的營運情況及乘客需求，適時作出檢討。 

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。 

此致 

九龍城區議會轄下 

交通及運輸委員會 

李軒朗主席 

城巴有限公司 

公眾事務部 謹啟 

2020年 11月 9日 

席上文件第 1 6 號 


